

Dans l'optique de créer un dialogue entre le soignant et l'enfant, nous avons mis en place un système de cartes liées aux fonctions du personnel. L'enfant pourra alors comprendre plus aisément le monde médical qui l'entoure



RA-CONTE : LES CARTES DU PERSONNEL

1 Les cartes à jouer «Ra-conte» sont réparties, tout comme l'espace, en trois étapes, en trois numéros et trois couleurs.

3 Le projet «Ra-conte» a une identité visuelle: trois couleurs que l'on retrouve dans l'espace, mais aussi un logo qui est présent sur les cartes à jouer et le flyer.



3

1

À QUOI ÇA SERT ?

Un jeu de cartes a été conçu pour expliquer les différents métiers présents à l'intérieur du service. Destinées aux enfants, elles sont mises à disposition à l'accueil et sont expliquées et utilisées avec les infirmières. De même que les espaces et les chiffres, elles ont des fonds

colorés des mêmes couleurs et indiquent les mêmes numéros. Les enfants peuvent repartir chez eux avec le jeu de cartes et garder un souvenir mais ils peuvent également conserver des explications.

2 Trois mots définissent le métier de chacun. On rentre dans les détails de chaque métier, mais avec des mots simples et accessibles afin d'être compréhensible par les enfants.



«Les cartes à jouer ont un but didactique et ludique de faire découvrir par le jeu les personnes qui vont s'occuper de moi !»